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REUNIÃO ORDINARIA 
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Aos nove dias do mês de Junho do;"no de mil novecentos~a e 

seis, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paios do Concelho e Sala das Reuniões 

desta Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência 

do Presidente Sr. Dr. José Girão Pereira, e com a presença dos Vereadores Srs . 

Eng'? Vítor José Pedrosa da Si Iva, Prof. Celso Augusto Baptista dos Santos, Dr. 

Vítor Manuel Barradas Carvalho de Sequeira, Eng'? Carlos Manuel da Silva Santos e 

Eng'? António Manuel de Almeida Alves. 

~ 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a reu

niao. 

\ 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria , 

respeitante ao dia 6 do Ines em curso, verificou-se existir um saldo em dinheiro 

da quantia de treze milhões setecentos mil seis centos e quatro escudos. 

ACTAS: - No uso da palavra o Vereador Sr. Eng'? António Alves apre

sentou a seguinte proposta: "Proponho que as actas das Reuniões de Câmara, parti

cularmente as pübl icas, devem reflectir, duma forma sucinta, o que de importante 

se transmite nas referidas reuniões. Que os edis, tenham na transcrição das actas, 

o espelho do que por todosê dito, e que, de igual modo, não exista tratamento di

ferenciado entre os Vereadores que intervenham nas sessões camarárias." 

Imediatamente a seguir o Sr. Director dos Serviços Administrativost 
informou que, nos termos legais, a acta regista o que de essencial se tiver pas

sado nas reuniões, orientação que sempre tem presidido na feitura de tais docume~ 

tos, havendo a preocupação de os mesmos traduzirem com lealdade o que de fundame~ 

tal efectivamente se passou, sem contudo deixar de reconhecer que, à parte a es

sê nc i a da deI iberação, é um pouco subjectivo saber-se o que para cada um dos Srs. 

Membros do Executivo ê fundamental registar-se, pelo que se julga conveniente de 

futuro. os Srs. Vereadores apresentem por escrito a sua intervenção ou e xpresse~ 

aos respectivos serviços a vontade de ficar em acta "ipsis verbis" o teor das res 

pectivas intervenções gravada em fita magnética. 

MUROS DA RIA: - O Vereador Sr. Dr. Vítor Sequeira formulou uma pro

posta no sentido de a Câmara Municipal manifestar. junto da J.A .P.A ., a sua preoc~ 

pação pelo estado de degradação em que se encontramos muros da Ria. o que mereceu 
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a concordância dos restantes Membros do Executivo 7j/

RADIOS LOCAIS: - O Sr. Presidente uma carta da 

"Rádio Oceano", através da qual se sol icita a concessão 'de espaços semanais publi 

citários, a partir do próximo mês de Julho. 

Seguiu-se troca de impressões em que o Sr. Presidente teceu algumas 

considerações sobre a forma de dar apoio às Radios Locais, ficando ele próprio en

carregado de estabelecer os necessários contactos de forma a poder apresentar ao 

Executivo propostas concretas nesse sentido, devendo as mesmas visar um apoio tra

duzido no pagamento de prestação de serviços, pelo que o assunto será objecto de 

decisão na próxima reunião. 

ACASA: - Depois de o Sr. Eng? Vítor Silva ter feito algumas consi

derações ace rca da fonna como vem func ionando a ACASA, apresen tou ao Execut i vo pa ra 

conhecimento, um estudo de uma Companhia de Seguros, em que se propõe uma outra 

modalidade de assistência, que poderá vir a aceitar-se em alternativa àquela. De

pois de troca de ti rn p res s ces , foi del iberado, por unanimidade, sol i c l t ar outras 

propostas, ficando o assunto para anál ise e ulterior decisão. 

Saíu da Sala o Vereador Sr. Prof. Celso Santos. 

SUBsTDIOS: - Anal isado o pedido formulado pela FIDEC, foi del iberado, 

por unanimidade e por proposta do Vereador Sr. Eng? Vítor Silva, conceder um subsl 

dio da quantia de duzentos mil escudos àquele Clube, destinado a comparticipar nas 

despesas resultantes da cobertura da bancada já existente no respectivo complexo 

desportivo. 

JUNTA DE FREGUESIA DE OLIVEIRINHA: - Por proposta do Sr. Presidente 

e por unanimidade, foi del iberado conceder à Junta de Freguesia, um subsídio ex

traordinário de duzentos e cinquenta mil escudos, para manutenção do complexo des 

portivo daquela freguesia. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE MATERIAL PARA OS SERViÇOS DE TOPOGRA

FIA: - Na sequência da deI iberação tomada na reunião de 7 de Abril, findo e após 

troca de impressões, foi dei iberado, por unanimidade e com base no parecer emiti 

do pelo Director dos Serviços Técnicos, adquirir pela quantia de quatrocentos mil 

escudos, a Mário Luís da Cruz Peyroteu, o material constante da relação junta, e 

que aqui se dá como transcrita, destinado aos serviços de topografia. 

Deram entrada na Sala os Vereadores Srs. Prof. Celso Santos e Dr. 

Pires dos Santos. 



de impressões, foi deI iberado, por unanimidade f abrir concurso I imitado com 

vista à aquisição de duas viaturas 1igeiras, devendo uma ser do tipo 1300 e 
• 

outra do tipo 1100. 

HABITAÇAo - SITUAÇAO DE EMERGfNCIA: - Anal isado o respectivo pro

cesso, foi deliberado, por unanimidade, considerar em situação de emergência o 

agregado familiar de Fernando Manuel Valente e, por conseguinte, incluí-lo na 

respect iva lista. 

REGIAo DE TURISMO DA ROTA DA LUZ: - A Câmara tomou conhecimento 

de uma informação prestada pelo Vereador Sr. Prof. Celso Santos, que aqui se dá 

como transcrita, segundo a qual urge dar cumprimento ao estipulado no n~ 4 do 

Art? 21? do Decreto-Lei n9 327/82, de 16 de Agosto, ou seja, a necessidade de 

se definir com precisão qual o património que passará para a Região de Turismo. 

Ao assunto se referiam já as deI iberações tomadas pelo Executivo anterior em 26 

de Agosto e 11 de: Novembro de 1985. 

Seguiu-se troca de impressões, tendo sido deI iberado, por unanimi

dade, concordar com o teor da citada informação e encarregar aquele Sr. Vereador 

de proceder a uma maior anã] ise do problema, a fim de o mesmo ser objecto de de

cisão final numa próxima reunião. 

PUBLICAÇOES: - No seguimento da deI iberação tomada na reunião de 

29 de Abril, findo, foram anal isadas as propostas apresentadas pelas Firmas GRA 

FICA DE COIMBRA, TIPAVE, e GRAFICA IDEAL, com vista à emissão de dois mi I exem

plares da publicação "EFEMt.RIDES AVEIRENSES", da autoria do Padre João Gaspar. 

Foi, de seguida, I ida a informação prestada pelos Serviços de Cul

tura, segundo a qual a proposta mais vantajosa é a da TIPAVE, que apresenta um 

preço de cerca de novecentos e vinte contos para dois mil exemplares. 

Após troca de impressões e por proposta do Sr. Presidente, foi de

liberado, por unanimidade, perguntar àquela Empresa qual o preço para mi I exem

plares, a fim de posteriormente est~ C3mara Municipal proceder à respectiva adj~ 

dicação. 

CEDENCIA DE ABARRACAMENTOS: - No seguimento das várias deI iberações 

já tomadas sobre o assunto e após troca de impressões, foi de] iberado, por una

nimidade e por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, autorizar a cedência 

dos abarracamentos velhos, desde que os mesmos se encontrem desmontados e se des 

tinem a iniciativas levadas a efeito no concelho de Aveiro. 

AGROVOUGA/86: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou a Câma

ra de que além do próprio, fazem também parte da Comissão Executiva daquela Fei
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ra, os seguintes elementos: Os Vereadores Srs. ~~s Carlos Santos e 

ves, os Funcionários Vasco Alves Lopes, António osé Bartolomeu, José Evaristo 

Rodrigues de Almeida, Elmano Lopes Ramos e Arqu tecta Emíl ia e o designer Jorge 

Trindade. 

De seguida foi del iberado, por unanimidade, constituir um fundo de 

maneio da quantia de quinhentos contos a entregar à Comissão Executiva, para fa

zer face às despesas imediatas inerentes à respectiva Organização. 

Sobre a realização daquele certame, seguiu-se, ainda, demorada tr~ 

ca de impressões, durante a qual o Vereador Sr. Eng~ Carlos Santos informou de 

que foram já formal izados contactos com o Sr. Governador Civi I, no sentido de se

rem convidados Suas Excelências os Srs. Presidente da Repúbl ica e Primeiro Minis

tro, para assistirem, respectivamente, ã abertura e encerramento. Referiu-se, 

também o mesmo Sr. Vereador, ã publ icidade a fazer daquele certame, manifestando 

a vantagem de a mesma se fazer também na R.T.P .. 

Pelo Sr. Presidente foi referida também a necessidade de colocação 
\ 

de cartazes alusivos a Feira, nomeadamente nas zonas de S. Pedro do Sul, Viseu, 

Vi lar-Formoso, etc .. 

Seguidamente e a final izar, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos in

formou de que, no próximo dia 11 do corrente, real izar-se-à uma reunião sobre o 

assunto, com a Direcção-Geral da Agricultura, que foi já mandada cunhar uma meda

lha comemorativa do certame, e que estão já a ser executados os necessários con

vites. 

FARAV/86: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos informou o Executivo 

que a FARAV/86 real izar-se-ã no Recinto de Feiras e Exposições, de 27 de Julho a 

17 de Agosto, próximos, e que a respectiva Comissão será constituída por ele pr~ 

prio, em representação da Câmara, pelo Sr. Jorge Corte Real, em representação da 

Cooperativa de Artesãos liA Barricai', por um representante da Região de Turismo 

"Rota da Luz", pelos funcionários Dr. Emanuel Cunha e Vasco Lopes e pelo designer 

Jorge Trindade, o que mereceu a concordância do Executivo. 

PUBLICIDADE: - Após troca de impressões, foi deI iberado, por unani~i 

dade, indeferir o pedido formulado relativo ã insersão de publicidade no "Anuário 

Regional", por se entender não ser oportuno, de momento, O deferimento de tal pr~ 

tensão. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE MOBILIARIO : - Foi deI iberado, por una

nimidade, pedir proposta com vista ã aquisição de mobil iário destinado ao Gabine

te anexo à Sala das Sessões. 
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GABINETE DE APOIO A PRESIDtNCIA: , - Presidente intormou o 

cuti vo que , ao abrigo do Disposto no Art? 8? creto-Lei n? 116/84, de 6 de 

Abri I, designou o Eng? Pedro Barbosa de Melo exerc~r as fun ções de adjunto. 

AVEIRO E SUA REGIÃO NO CASINO DA FIGUEIRA DA FOZ: - No seguimento 

das deI iberações tomadas em 7 de Abril e 19 de Maio, últimos, o Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos deu nota de como decorreu o fim de semana último na Figueira da Foz, 

sal ientando tanto a forma digna como nos fizemos representar, como também e prin

cipalmente a maneira cordial e requintada como fomos recebidos, tendo sido deli

berado, por unanimidade, ofi ciar à Sociedade Figueira-Praia dando conhecimento do 

teor da presente deI iberação. 

VISITAS OFICIAIS: - O Sr. Presidente comunicou que se deslocará a 

Aveiro em visita oficial, no próximo dia 24 do mês em curso, o Sr. Presidente da 

Junta Autónoma de Estradas. 

CAMARA MUNICIPAL - SITUAÇÃO FINANCEIRA: - O Sr. Presidente informou 

o Executi vo de qJe foi feito um depósito da quantia de doze milhões e quinhentos 

mil escudos no Banco Borges & Irmão, pelo período de seis meses, importância que 

constituirá a base para pagamento do subsídio de Natal aos funcionário s deste Mu

nicípio, uma vez que então esta Câmara Municipal já não receberá o correspondente 

duodécimo, por ter sido pedido o seu adiantamento. 

Mais informou o Sr. Presidente que o referido depósito não foi feito 

na Caixa Geral de Depósitos, por esta Institui ção de Crédito só aceitar por um 

período de três meses, o que não convinha a este Município pelas razões atrás ex

postas. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAO DE TRABALHOS: - Foi deI iberado, por un~ 

nimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de tra

balhos: 

-3a. situação e última da obra "Beneficiação da Escola Primária n? 

3 de Aveiro", adjudicada a Joaquim Henriques & Filhos, Lda., da quantia total de 

quarenta e dois mil oitocentos e trinta e cinco escudos; 

-4a. situação e última da obra "Restauração da casa do Dr. Carinha", 

adjudicada a António Augusto Rocha, da quantia total de quatrocentos e quarenta 

e dois mil duzentos e oitenta e sete escudos; 

-2a. situação da obra "Pavimentação a Asfalto dos Arruamentos da 

Urbanização da Quinta do Griné ' l , adjudicada a Manuel de Jesus Mendes, da quantia 

total de quatro milhões quarenta e cinco mil cento e oitenta e um escudos; 

-3a. situação da obra "Pavimentação a Asfalto dos Arruamentos da 
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Urbanização da Quinta do Griné", adjudicada a "à nt i a 

total de dois mi lhões duzentos e novecentos escudos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo das obras levadas a efeito pelos seguintes indivíduos, em virtude de não 

terem requerido as respectivas I icenças camarárias: Estela Maria Cirne Salgueiro, 

António da Silva, Domingos Santos da Corte, Emidio Simões da Silva, e 11 ídio Mar

tinho Maio. 

EMPREITADAS: - Foi de] iberado, por unanimidade, autorizar o paga

mento da importância de dois milhões seiscentos e oitenta mil setecentos e trin

ta e sete escudos ã Firma Joaquim Alves, Sucrs., Lda., respeitante a juros de mo

ra legais devidos pelo não pagamento em tempo oportuno, das declarações de divída 

passadas a favor da mesma e correspondentes a diversas obras que lhe foram adju

dicadas por este Município. 
ARTUR 

IDEM - PAVIMENTAÇAO DA AVENIDA/RAVARA: - Foi também de] iberado, por 

unanimidade, aut6rizar o pagamento da quantia de quinhentos e cinco mil novecen

tos e seis escudos ã Firma Mário Polónio, Lda., respeitante a juros de mora le

gais, devidos tambêm pelo não pagamento das declarações de divida passadas a fa

vor da referida Firma, pela execução da obra acima indicada. 

ACASA: - Foi ainda deI iberado, também por unanimidade, autorizar o 

pagamento da importância de duzentos e oitenta e quatro mil quinhentos e quarenta 

e oito escudos, à ACASA, proveniente, também, de juros de mora legais, devidos 

pelo não pagamento em tempo oportuno, das declarações de divida passadas a favor 

daquela Associação. 

CONSTRUÇÃO DE UM SiSTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- Presente uma factura da TRANGE, relativa à revisão de preços (definitiva) da 

obra em epígrafe, no valor de dois mi lhões novecentos e sessenta e sete mil qui

nhentos e trinta e um escudos. Lida a informação prestada pelo Técnico responsã

ve~ pela obra, que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, 

autorizar o respectivo pagamento. 

LIGAÇÃO DA AVENIDA CALOUSTE GULBENKIAN A E.N. 109-7: - Foi deI ibe

rado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de vinte e quatro 

mil escudos ao pessoal que se vem ocupando das obras de reposição da operaciona

l idade das marinhas Bonjardim e 37 das Seibeiras. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇAo DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 19 de Maio, último, 

foi de novo presente o processo respeitante ao fornecimento e montagem do Tabu



l e i ro destinado à obra em . ão~/ ~H~"'" 

Técnicos, que aqui se dá corno transcrita, por unanimidade, 

adjudicar ~ execução dos trabalhos à PAVICENTRO, pela qu ~ntia total de nove mi

lhões novecentos e noventa e cinco mi 1 escudos e nas demais condições constan

tes da re spectiva proposta e, ~inda, com a condição de n~o haver lugar ao pag~

mento de revisão de preços. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM DE INFANCIA DE TABUEIRA: - Face ao 

pedido formulado pela Educadora de Inf3ncia do Jardim Infantil de Tabueira a s~ 

1icitar a execução de algumas obras de reparações nas respectivas instalações, 

foi del iberado, por unanimidade, sol icitar aos Serviços T~cnicos que efectuem 

um estudo das obra s que se tornam m~is urgentes, com vista a uma resolução pos

terior. 

IDEM - PRt-PRIMÁRIA E PRIMARIA DE EIXO - OBRAS DE RESTAURO: - Na 

sequ~nciG da del iberação tomada na reunião de 2 de Junho, co rrente, e face ~ 

informação prestada pelos Serviços Técnicos, que aqui se dá como transcrita, 

foi del iberado, por unanimidade, adjudicar a execução das obras em epfgrafe, a 

Manuel de Jesus Valente, pela quantia de oitocentos e oito mil e s e i s ce nt os es

cudos e demais condições constantes da respectiva proposto. 

EMPREITADAS - BENEFICIAÇÃO DA RUA CEGA NO BONSUCESSO: - Face à 

informação prestada pelos Serviços T~cnicos, que aqui se dá como transcrita, 

foi del iber~do, por unanimidode, abrir concurso 1imit~do para a execução da 

obra em epfgrafe, cuja estimativa de custo se cifra em cerca de três milhões 

trezentos e doze mi 1 e quatrocentos escudos. 

TABELA DE TAXAS E LICENÇAS: - Foi distribuído por todos os Membros 

do Executivo fotocópia do proje cto de alteração da actual t~bela de taxas e 1i

cenças, o qual foi elaborado pelos Serviços Admini strativos. Seguiu-se troca de 

impressões, em que o Sr. Dr. Pires dos S~ntos teceu algumas considerações sobre 

a forma de lançamento da chamada taxa de urb~nismo, ainda não previst~ no tra

balho ora distribuído, ficando o assunto para estudo e ulterior decisão. 

COMEMORAÇÕES: - A C~mara tomou conhecimento de um ofício enviado 

pelo Mini stério do Plano e da AdministrGção do Território - Comissão das Come

morações do lO? Aniversário das Primeiras Eleições Aut5rquicas, a informar da 

disponibilid~de daquel~ Comissão em acolher as sugestões que poderão ser even

tualmente enquadradGs nas acções que irão ser desenvolvidas. 

AQUISiÇÕES: - Foi del iberado, por unanimidade, autorizar a aquisi

ção do material consta~te das requisições n?s. 16~, 19~, 777, 820, 821 e 822, das 
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quantias de cento e oitenta e dois mil e oi to 

quinze mil novecentos e trinta e cinco e scudos,~ànto e cinquenta mil e trinta 

e oito es cudos, duzentos e quarenta mi 1 qUinhen~s e oitenta e três escudos, du

zentos e quarenta e doi s mil quatrocentos e cinquenta e cin co escudos e duzentos 

e trinta e sete mil cento e cinquenta e scudos, respectivamente. 

AQUISIÇAO DE BENS - URBANIZAÇÃO DE EIXO: - Na sequência da delibe

ração tomada na reunião de 26 de Maio, findo e face à informação prestada pelo 

Director dos Serviço s T~cnicos, foi del iberado, por unanimidade, adquirir duas 

parcelas de terreno sitas na urbanizaç~o em epígrafe, destinadas à implantação 

das novas Escolas daquela fregue sia, sendo uma pertencente a M~rio Rodrigues So

breiro, pela quantia de um milhão trezentos e catorze mil oitocentos e quarenta 

escudos acrescido do encargo de mais-vaI ias e outra pertencente a Dr. João da Ro

cha Machado, pela quantia de quatrocentos e noventa e seis mil quinhentos e oi

tenta e quatro escudos. 

PUBLICIDADE: - Foi del iberado, por unanimidade, autorizar o paga

mento da quantia de cento e dezasseis mil escudos ao Jornal Tempo, corresponden

te a publicidade sobre a Regi~o de Aveiro, inserida naquele periódico. 

TARIFAS DE AGUA - RECLAMAÇOES: - A Câmara tomou conhecimento de 

três exposiç6es apresentadas pelos Hoteis Afonso V e Hotel Imperial e pela União 

das Associaç6es da IndGstria Hoteleira e similares do Norte de Portugal, atrav~s 

das quais se reclama junto deste Município das novas tarifas de ~gua, as quais, 

segundo os exponentes, provocaram um elevado aumento dos gastos. 

Foi deI iberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços 

Municipal izados para informação, a fim de posteriormente se anal isar e decidir 

sobre o assunto. 

ALIENAÇAO DE BENS - SERViÇOS MUNICIPALIZADOS: - Após troca de im

press6es, foi deI iberado, po r unanimidade e por proposta do Sr. Presidente Fixar 

em cinco mi I escudos por metro quadrado de pavimento, a base de I icitação do 

lote n? B2 dos Serviços Municipalizados e marcar a respectiva hasta públ ica pa

ra o dia 23 do corrente, pela s 14,30 horas, mantendo-se as restantes condições 

de venda fixadas na reunião de 30 de Setembro do ano findo . 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi presente e apreciado um 

requerimento de António Carlos Gonçalves da Cruz, r-esidente em Cacia, a solici

tar que lhe sejam vendidos os lotes n? 11 e 14 do Sector VI I, da Urbanização em 

epígrafe, destinando-se o lote n? 14 a garagem. Lida a informação prestada pela 

Secção de Notariado e Património, foi deliberado, por unanimidade, deferir a 

preten são formulada, nas condições j~ fixadas. 



de Abril, último, o Vereador Sr. Prof. Celso Sarr~s informou de que autorizou o 

pagamento da quantia de muis vinte e cin co mil efcudos a, Júl io de Sousa Martins, 

dado n~o ter sido ainda fi xada a remun eraç~o mensal u atribuir, o que mereceu a 

concordância do Executivo. 

Seguiu-se troca de impressões acerca da forma como deverá funcionar 

aquele Gabinete, em que intervieram todos os Srs . Vereadores, ficando o assunto 

para uma melhor anál ise e posterior decis~o. 

Saíu du Sula o Sr. Presidente, tendo assumido a direcção dos traba

lhos o Vereador Sr. Prof. Celso Santos. 

SENHAS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisição 

dos seguinte s recibos modelo 1 l-A para o Mercado Manuel Firmino: Entrada de vo

lumes e géneros - c lnquen t o mil recibos da série C na cor verde, da taxa de cin

quenta escudos. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CLASSIFICAÇAo DO TEMPO DE SERViÇO: - Pre 

sente um requerimento do Director dos Serviços Técnicos Eng? Francisco Jorge dos 

Santos Maçarico, u solicitar que lhe seja passada certidão do tempo e qual idade 

do serviço prestado neste Município. Depois de 1 ida a informação prestada pela 

Secç~o de Pessoul, que aqui se d~ como transcrita, a Câmara deliberou, por unanl 

midade e por escrutínio secreto, classificar de BOM o serviço prestado pelo re

querente, o qual conta, com refer~ncia ao dia 6 do corrente, quinze anos e dezus

seis dius de s e rv iço . 

-Presente, também, outro requerimento da Técnica Auxil iar de BAD 

Principal da Bibl io teca Municipal de Avei ro, Alzi ra da Rocha Te i xe i ra , a reque

rer cert[dão do tempo e qual idade de serviço pr estado. Foi 1 ida , de seuuida, a 

informaç~o prestada pela Secç50 de Pessoal, segundo a qual a referida funcioná

ria conta, com referência ao dia 5 de MQio, último, doze anos e Lrezentos e vin

te e cinco dias de serviço, tendo sido del iberado, por unanimidade e por escru

tíni o secreto, classificar de BOM o serviço prestado por aquela funcionária. 

-Face ao teor das informações prestadas pelo Encarregado Geral, 

foi aindd del iberado, por unanimidade e por escrutínio secreto, classificar de 

suficiente o trabalho prestado pelos pintores de 3a. classe, António Oscar Claro 

Outeiro de Sousa Carneiro e Ant6nio Fernando da Costa Marques. 

IDEM - DISCIPLINA : - Presente uma participação do Capataz de Hi

giéne e Limpeza, dando notQ de alguns incidentes ocasionados durante as horas 

de serviço pelo servente de sentinas Joaquim Rodrigues. Foi deI iberado, por una



nimidade, rnstaurar inquérito para apurament 

Chefe de Repartição Sr. Rui Henrique Ribeiro iro de Barros . 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIP INA : - Na sequência da del ibera

ção tomada na reunião de 26 de Maio, último e ace ao ofício do respectivo ins-
I 

trutor, foi del i be r ado , por unanimidade, autorizar que para o processo discipl j

nar instaurado ao Técnico Profissional de Construção Civil de 2a. classe, Sr. 

Carlos Martins, sirva de secretária a Chefe de Secção Cecília de Lurdes Vieira 

Rocha Lucas. 

IDEM - CONCURSOS - ARQUITECTO DE 2A. CLASSE: - Face à vaga existen 

te, foi deI iberado, por unanimidade, abrir concurso para o preenchimento de um 

lugar de Arquitecto de 2a. classe, nos termos legais . 

IDEM - IDEM - PINTOR DE 2A. CLASSE : - Atendendo a que os dois can

didatos não obtiveram classifi cação de tempo de serviço prestado que lhes permita 

concorrer, foi deI iberado, por unanimidade, considerar deserto o concurso de pr~ 

vimento do lugar em epígrafe. 

IDEM - IDEM - ENCADERNADOR DE 3A. CLASSE: - No seguimento da del i

beração tomada em 28 de Outubro do ano findo, a Câmara del iberou, por unanimidade, 

anular o concurso de provimento do lugar em epígrafe, tendo em vista tanto a di

ficuldade em se instalar uma oficina de encadernação, como ainda os elevados cus 

tos que haveria que suportar. 

IDEM - IDEM - CONSTITUIÇ~O DOS JORIS: - Face ao teor da informação 

prestada pela Secção de Pessoal, foi del iberado, por unanimidade, que os Júris 

dos concursos para provimento de um lugar de Porteiro de 2a. classe e um lugar de 

Contínuo de 2a. classe, sejam assim constituídos: Srs . Presidente, Prof. Celso 

Santos e Dr. Emanuel Cunha. 

-Foi também deI iberado, por unanimidade, que para os conc ur sos de 

provimento dos lugares de Canal izador de la. classe, Encarregado não Qual if icado 

e Electricista de 2a. classe, os respectivos Júris sejam assim constituídos: Srs. 

Presidente, Eng ? Vítor Silva e Director dos Serviços Técnicos. 

SUBsIDIOS: - Foi presente um ofício do CETA - Circulo Experimental 

de Teatro de Aveiro, a sol icitar o apoio da Câmara no sentido de ser oferecida a 

madeira necessária ã construção de duas plataformas de extensão do palco daquele 

Teatro. 

Foi del iberado, por unanimidade, oferecer o material sol icitado, 

que importa em cerca de vinte e cinco mil escudos . 

-Presente, também, uma carta da Associação de Pais e Encarregados 



/,%"
 
de Educação da Escola Secundária n? 2,
 

vista ã aquisição de um aparelho-vídeo aos alunos.
 

Foi del iberado, por unanimidade, informar de qu oport~
 

nidade para o assunto voltar a ser apreciado.
 

-Por unanimidade e por proposta do Sr. Presidente, foi ainda deI ibe 

rado conceder um subsídio de trinta mil escudos ao Orfeão de Esgueira, destinado 

a comparticipar nas Comemorações do seu Sexto Aniversário. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Foi 1 ido, também, um ofício da Comissão Re

gional do Remo a sol icitar a oferta de um trofêu para atribuir à tripulação vence 

dora dos Campeonatos Regionais de Velocidade que terão lugar no próximo dia 22 

do corrente. Foi de] iberado, por unanimidade, oferecer uma taça para o efeito. 

ESCOLAS DO CONCELHO: - Face à informa ção prestada pelo técnico res

ponsável, foi del i be r ado , por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total 

de cento e cinquenta e um mil cento e cinquenta e nove escudos e cinquenta centa

vos ã Instaladora 'Rodrigues, referente a trabalhos de remodela ção da instlação 

eléctrica e sanitários, efectuados na Escola Primâria e Jardim de Infância de Na-

r i z , 

CASA DO BEIRÃO 5ERRANO: - A Câmara tomouconhecimento de um ofício 

enviado pela Casa do Beirão Serrano, atravês do qual sol icitam a cedência de uma 

parcela de terreno, em local a designar com vista à construção de um complexo des 

portivo e edifício próprio. 

Após troca de impressões foi del iberado concordar , em princípio, 

com a pretensão e remeter o processo aos Servi ços Técnicos para estudo, a fim de 

posteriormente ser de novo apreciado. 

TERMINAL AtREO CIVIL EM S. JACINTO: - A Câmara tomou conhecimento 

de uma carta da Associação Industrial do Distrito de Aveiro a cumprimentar e a 

apoiar a Câmara pela acção que está a desenvolver, no sentido de ser construído 

um terminal aéreo civil na Base de S. Jacinto, o que terá grande impacto no Dis

trito, ao que se seguiu troca de impressões sobre a util idade de tal construção. 

SEM1NARI0 SOBRE AVALIAÇÃO DO IMPACTE AMBIENTAL: - A Câmara tomou 

conhecimento do ofício enviado pela APEA - Associa ção Portuguesa de Engenheiros 

do Ambiente, a comunicar da real ização de um Seminário sobre a Aval iação do Im

pacte Ambiental, a real izar nos dias 22, 23 e 24 de Outubro , na Fundação Calouste 

Gulbenkian, em Lisboa, bem como do interesse que aquele tema reveste tanto para 

os autarcas como para os técnicos . 

FORNECIMENTOS - AQUISiÇÃO DE PNEUS: - No seguimento da deI iberação 

tomada em 21 de Abril , último, foram abertas as propostas apresentadas pelas se



~ COPN~m~k{tguintes Firmas, com vista ã aquisição 

Lda.; 2 - RAMOS & ALMEIDA, LDA.; RIBEIRO DOS SANTOS. Foi del i

berado, por unanimidade, enviar o arregado Geral para informação, 

a fim de posteriormente a C~mara se pronunciar. 

FORNECIMENTOS - ALUGUER DE MAQUINAS/HORA: - Tambem na sequência da 

de l iberação tomada em 21 de Abril, último, foram abertas as propostas apresentadas 

pelas Firmas a seguir indicadas: 1 - Vítor Jesus Rodrigues Almeida; e 2 - Casa La

me iro. 

Foi tambem del iberado, por unanimidade, enviar o processo ao Encarre 

gado Geral para informar, a fim de habi I itar a C~mara a pronunciar-se. 

DESRATIZAÇAO E DESINSECT1ZAÇAO DE DIVERSAS ZONAS DO CONCELHO: - Na 

sequência da del iberação tomada em 2 de Junho, corrente e face à informação pres

tada pelo Engenheiro Técnico Responsável, foi deI iberado, por unanimidade, adjudi

car os trabalhos de desinsectização de diversas zonas da Cidade à Firma BAYER POR

TUGAL, SARL, pela quantia total de trezentos e oito mil duzentos e oitenta e dois 

escudos. Foi tambem deI iberado, por unanimidade, autorizar a compra de trezentos 

kg. de produto destinado à desratização, trabalho que será executado pelos Serviços 

Municipais respectivos. 

PARQUE MUNICIPAL - CASA DE CHA: - No seguimento da deI iberação toma

da em 26 de Maio, ültimo, a Câmara tomou conhecimento de um carta de António F. B. 

Miraldo, atraves da qual se propõe instalar um restaurante com bar e esplanada no 

exterior da Casa de Chá do Parque, mediante condições a acordar. Apôs breve troca 

de impressões, foi deI ibdrado, por unanimidade, que o assunto seja objecto de es

tudo e ulterior decisão. 

MULTAS - OCUPAçAO DA VIA POBLICA: - A Câmara tomou conhecimento de 

uma exposiçao da Sociedade de Construções AMADEU GAUD~NCIO, S.A.R.L., atraves da 

qual reclama do pagamento da multa da quantia de quatrocentos e sessenta e um mil 

setecentos e sessenta escudos, apl icada pela ocupação ilegal da via pübl ica, moti

vada pela execução da 2a. fase das obras do Centro Regional de Segurança Social. 

Com base na informação prestada pelo Sr. Director dos Serviços Admi

nistrativos, que aqui se dá como transcrita e se encontra anexa ao respectivo pro

cesso, e tendo em vista que idêntico procedimento foi jâ seguido por este Municí

pio, através de deI iberação tomada em 19 de Abril de 1984, a Câmara del iberou, 

por unanimidade, anular a referida multa (coima), devendo, contudo, a Empresa adj~ 

dicatâria pagar a correspondente taxa de ocupação, sem agravamento. 

VISITAS OFICIAIS: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos comunicou ter 

participado recentemente numa reunião real izada na Reserva Natural das Dunas de 



S. Jacinto ; onde esteve presente Sua Excelincia o Secret~rio de Estado do Abiem

te e Recursos Naturais, que inaugurou a parte das instalações recentemente cons

truídas e deu nota, em resumo, dos v~rios assuntos lá tratados. 

CENTRO DE ESTUDOS DO AMBIENTE E DA QUALIDADE DE VIDA: - A Câmara 

tomou conhecimento de uma carta do Centro de Estudos acima indicado, através da 

qual se d~ nota do programa estabelecido para o Dia Mundial do Ambiente, tendo 

sido del iberado, por unanimidade, autorizar a cedincia do Salão Cultural para a 

real ização dos Colóquios que se propõem levar a efeito. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi del iberado, também por unani

midade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? ~ do 

Art ? 85? do Decreto-Lei n~ 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Mu

nicipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o Art? ~ ? do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 20 horas e 30 minutos . 

Para cons t a r e devidos efeitos, se lavrou a presente acta que eu, 

~ ~ ~~i re~os Servi ços Administrativos da Câmara 

Municipal de Aveiro, 

~~Ú~~~ 


